

Hüttennachmittag auf der Tennalm

Am Donnerstag, den 11. Juli fand der Hüttennachmittag auf der Tennalm in Fieberbrunn statt. Über 50 Seniorinnen und Senioren kamen per Auto, Fahrrad oder zu Fuß auf die 1050 m hoch gelegene Alm. Dort erwarteten uns schon die beiden Musiker Alois und Gerhard (Duo Edelraute) und führten mit flotter Musik, humorvollen Geschichten und lustigen Witzen durch den Nachmittag. Leider überraschte auf dem Heimweg ein Gewitter die Radfahrer und Fußgänger. So manche ziemlich nass, aber sicher und gesund, erreichten alle ihr Zuhause.

Vielen Dank an Silke und Julia für die großartige Bewirtung!

(Fotos in der Galerie)